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助成金から人材採用まで 協会事業の活用法助成金から人材採用まで 協会事業の活用法



専門家派遣・助成金

繁盛店創出事業

オリジナル商品の開発に際し、
パッケージのデザインをはじめ
価格設定や商品陳列などについ
て専門家のアドバイスを受けると
ともに、費用の一部について助成
を受けることができました。

COMMENT

アウトソーシング

+WORK(旧 内職あっせん・相談）
プラスワーク

パッケージのシール貼り、スタンプ押し
など、人手がいる作業を発注しました。
大田区産業振興協会の仲介という安心
感と、依頼内容とスキルにあった人材を
素早くマッチングしてくれてとても助
かりました。

COMMENT

展示会に参加し、多くの引き合いがあり、
大手書店での取り扱いが決まりました。
また、イスラエル、ドイツなどの海外販路
開拓の話も進んでいます。

COMMENT

人 材 採 用

おしごとナビ

薬膳八百屋ファルマルシェ
の接客スタッフを募集。大田
区に特化した求人サイトで
低コストに人材募集ができ
ます。

COMMENT

助 成 金 か ら 人 材 採 用 ま で　協 会 事 業 の 活 用 法
　(公財)大田区産業振興協会は、大田区内で商業を営む店舗・事業者様に役立つ様々な事業を実
施しています。今回はそんな協会の事業をうまく活用している店舗様の例をご紹介いたします。

　合同会社漢満堂の代表である青木氏は、もともとは研究者を志望
し大学の薬学部に進学しました。在学中に研究課題を探す中で漢方
に出会いました。西洋医学と東洋医学の双方を学ぶうちに、現代の日
本人を悩ます病気の多くが、薬理的に痛みを止める、熱を下げると
いった効果では根本的な解決に至らない現実に直面しました。
　例えば、「肩や腰が痛む」「花粉症がつらい」といったいわゆる慢性
疾患の治療では、その場を乗り切るために西洋薬は役に立ちますが、

またぶり返すことが多いのです。
　一方で、漢方や鍼灸、そして古くから伝わる養生法には根本的な治
療の糸口があるといいます。
　青木氏は、薬剤師の資格とともに鍼灸師の資格も取得、人々が医療
にかける時間を最小限にして健康で健全な人生を謳歌する社会を目
指したいという想いから漢満堂を創業しました。漢方治療と鍼灸治
療院に加え、現在は薬膳八百屋ファルマルシェも運営しています。

漢満堂（大田区田園調布 1-52-9）

販 路 拡 大

インターナショナルギフトショー
フード展示商談会
スーパーマーケットトレードショー

22年9月

22年10月

23年2月 に出展

漢満堂のインタビュー記事はＷＥＢ版でご覧いただけます ▶

青木氏が実際に活用した協会事業
漢 満 堂 代 表
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　「繁盛店創出事業」は区内商店が経営指導や店舗デザインに詳しい専門家による店舗診断を受け、集客効果を高める内
外装飾等の工事に対して、費用の一部を助成する事業です。令和４年度に本事業を利用した店舗の事例をご紹介します。

「繁盛店創出事業」 を活用した店舗

メニューブック、ショップカード、箸袋をリニューアル！

店舗の声
店内を改善したいと思いなが
ら出来なかった部分を専門家
からアドバイスを頂き、改善す
る事が出来ました！

藤菜（上池台・中華料理店）

陳列棚下に LED を取り付けて商品を見やすく！

店舗の声
第三者の意見や自分達に見え
ていない部分の店都合の盲点
を専門家に聞けてとても有意
義でした！

サカノ陶器店（北千束）

看板、椅子をリニューアル！

店舗の声
店舗が目立つようになり、お客
様が居酒屋だと気がついて
入ってきていただけるようにな
りました！

友華（大森中・居酒屋）
BEFORE A F T E R

BEFORE A F T E R

BEFORE A F T E R

令和５年度から「繁盛店創出事業」がバージョンアップします！

※本事業の内容は予定であり、令和5年度の大田区及び当協会予算編成に関する議決を経て確定するものです。ご承知おきください。

●一事業者につき１回利用可能
●個店単位で申請
●助成対象経費
 ●店舗内外装工事費用
 ●店舗改装効果を高める備品購入費
 ●広告制作・発送費用
 ●宣伝広告費用
 ●新商品・新サービス開発に係るコンサル等の費用
 ●外国人おもてなしに係るメニューの翻訳等の費用

1

2

3

これまでは… 令和 5年度から

●再度の利用が可能になります！
 例１：利用してから10年以上経過した場合
  →上限50万円（１/２）で申請可能
 例２：利用してから５年以上10年未満経過した場合
  →上限25万円（１/２）で申請可能

●個店だけでなく、複数店舗グループでも
 申請可能になります！
●助成対象経費に追加項目
 左記の経費
 　　＋
 SDGs の取組み

1

2

3

NEW
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　大田区では、商売について経験豊富な専門家（中小企業診断士）である、あきない活性化コーディネーター
（以下AKC）が商店を日々巡回し、さまざまな相談に丁寧にお応えしています。
　今回は、AKCとして活動中の近藤光二さん、奥井浩さん２名にインタビューをしました

　現在、AKCは６名で活動しています。
　大田区産業振興協会の支援事業も紹介しておりますので、ぜひお声掛けください。

あきない活性化コーディネーターの紹介

　商売の基本は「誰に」「何を」「どのよ
うにして」という3つの括りしかありま
せん。当たり前と思っていることに実は
落とし穴があり、日々忙しい中でご商売をされている事業
者の方々の多くは、それを見落とされてしまっている点が
多々あると感じております。売るには売るための、売れない
には売れないなりの理由が明確にあります。メニューブッ
クの再構築、店内改装、LED化照度アップ、回遊性改善、他
店にはないこだわり商品の提案等ちょっとした一工夫に
よってもかなりの違いが出てきます。私の小売全般に関す
る様々な経験をもとに、上記のような提案をさせていただ
いています。少しでもご商売が伸びて行けばそれに勝る喜
びはございません。お困り事がございましたら是非気軽に
お声掛け下さい。

近藤 光二さん

　「１００年続くお店になってほ
しい」という想いで、AKCとして
活動しています。日経BP社の調
査では日本に１００年以上続く企業は約3,700社あ
るそうです。大田区の皆様にも是非、その長寿番付に
ランクインして頂きたい。そのためにお役に立てれば
これに勝る幸せなことはありません。繁盛している、
成長しているお店は、周りにファンやサポーターがつ
いていて、コロナ禍でも商売のやり方を大きく変える
ことなく色々な情報を発信し、コミュニケーションを
大事にしています。そのように情報を発信することを
通してファンになってもらうためのアドバイスを行っ
ています。どうぞよろしくお願い致します。

奥井 浩さん

IN T E R V I EW

TOPICS

左のQRコードを読み取る ⇒ 「追加＋」ボタンを押す
スマートフォンなどのLINEアプリを起動し、
メニューの「ホーム」から「@212klyf i」と
入力して検索 ⇒ 「追加＋」ボタンを押す

友達追加はこちらから
方法
1

方法
2

登録方法

連絡先 ( 公財 ) 大田区産業振興協会  経営支援セクション
TEL  03 -3733 -6476　FAX  03 -3733 -6459　MAIL  ak i na i@p io -o ta . jp

生まれ変わります！

商業版産業情報誌「あきnow」の冊子版は今号が最終号になり、
LINE公式アカウント　　　　　　　　として生まれ変わります。
今後は登録者の方だけしか視聴できないプレミアムな商い動画や、

経営のヒントとなる情報を発信していきます。是非ともご登録ください！

ご登録いただいた方の中から抽選で 　　　　　　　　　　　　　　　　　いたします♪

「商い P i O 」

はねぴょんのぬいぐるみをプレゼント

登録して
ぴょん！「商いPiO」

商いの今を発信する

©大田区
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